



1930



1946



TSV 1848 TETT NANG E. V.

HANDBALL



1947



1949



1953



1970



1973



1978



1980



1983



1990



1991



1992



1992



1993



1995



1995



1995



1995

1930 Gründung der Handballabteilung in der Sportgemeinde Tett nang.

BIS 1945 Geschichte des Turnvereins und der Handballabteilung (siehe Geschichte des Hauptvereins TSV Tett nang)

1946 Neugründung des Vereins, Josef Gebhard und Otto Holz gründen wieder eine Handballmannschaft mit dem Namen „Stadtmannschaft Tett nang“. Vorsitzender der Abteilung ist Josef Gebhard.

1947 Aufstiegsspiel gegen Friedrichshafen in die neu geschaffenen Zonenliga Süd württemberg.

1949 Erstes Montfortplatzturnier um den Ehrenpreis der Kreisstadt Tett nang.

1953 Die Handballer spielen in der höchsten württembergischen Spielklasse.

1959 Die 1. Damenmannschaft wird Oberschwäbischer Meister.

1970 Die Mädchenmannschaft wird zum 3. mal Oberschwäbische Meister.

1973 Festtage im Juli zum 125 jährigen Vereinsjubiläum mit einem Fußballspiel Gemeinderat gegen Bürgerauswahl, einer Jubiläumsfeier in der Stadthalle und einem Handballspiel gegen die Oberschwabenauswahl.

1978 Die Handballer steigen in die Bezirksklasse auf.

1980 Wechsel nach 35 Jahren in der Abteilungsleitung von Josef Gebhard zu Siegfried Gutbrod . Die Handballabteilung feiert ihr 50 jähriges Bestehen.

1983 Bundesligist VfL Günzburg kommt nach Tett nang.

1984 B-Jugend ist Meister der Bezirksliga.

1989 Handball-Gala gegen Pokalsieger Bramac Veszprem.

1990 Ausnahme-Handball-Torwart Markus Sauter beendet nach 12 Landesliga-Jahren seine aktive Zeit.

1991 Die Jugend ist die Zukunft bei den Handballern.

1992 Das Handball-Nationalteam der GUS spielt im April gegen Tett nang.

1993 St. Aignan Handballer zu Gast in Tett nang.

1995 Nach 17 Jahren Landesliga steigen die Handballer in die Verbandsliga auf. Qualifiziertes Jugendtraining trägt Früchte auch bei der weiblichen Jugend.

2000 Die Handballer steigen in die Bezirksliga ab, trotz 3 gewonnener Relegationsspiele.

2001 Handballer steigen in die Landesliga auf.

2002 Junioren-Handball-Nationalmannschaft spielt gegen den verstärkten TSV in Tett nang und gewinnt 22:43.

2003 Länderspiel-Atmosphäre in der Carl-Gührer-Halle. Die Junioren-Handball-Nationalmannschaft besiegt Tschechien. Die Öffentlichkeit ist voll des Lobes für die Organisation der Handballer.

2004 Abteilungsleitung der Handballer geht nach 6 Jahren von Wolfgang Köhl auf Dietmar Nachbaur über.

2005 75 Jahre Handball im TSV Tett nang.

2009 Handballtrainer Günther Schneider und Ralf Pferd haben noch viel vor.

2010 Sigurd Rieg ist neuer Abteilungsleiter der Handballer und die A- und B-Jugend holen Meistertitel in der Bezirksklasse.

2012 Die Herrenmannschaft steigt in die Bezirksklasse auf.

2013 Aus den einstigen Rivalen HSG Langenargen und TSV Tett nang entsteht eine Spielgemeinschaft . Bei der Jugend entsteht die JSG Bodensee mit Tett nang, Langenargen, Eriskirch und Kressbronn.

2014 Die Jugendhandballer machen einen Ausflug nach Wismar.

2015 D-Jugend schafft die Qualifikation für die Bezirksliga und die E-Jugend behauptet sich bei der Talentiade.

2016 Führungswechsel in der Handballabteilung. Mathias Werner übernimmt die Abteilungsleitung von Sigurd Rieg.

2017 Der neue Trainer Clemens Balle hat klare Ziele.

2020 Die Handball-Mädels von JSG Bodensee und SG Argental erspielen für die Urmel-Kinderkrebshilfe einem Erlös von 3.000 Euro.

2021/22 Corona hat auch den Handball-Spielbetrieb im Griff.

2002



2003



2004



2005



2009



2010



2012



2014



2016



2017



2020



NEWS



MEHR



INFOS



2020